



Le directeur général de CAMTEL a rendu un public ce 4 septembre un communiqué marquant la complétion du projet mettant en œuvre la construction du câble sous-marin Cameroun-Brésil.

Le projet qui a débuté le 24 mai dernier a pris fin le 4 septembre 2018, faisant une durée de 3 mois.

Ce projet réalisé par Huawei, permettra l'accès à une meilleure qualité d'internet en félicitant les cours à distance dans des universités du Cameroun. Sur le plan de la sante, l'on pourra créer un fichier pour chaque citoyen afin de faciliter son soin où qu'il soit. En plus, le câble sera également un atout pour les pays de l'Afrique centrale tels que : le Tchad et la RCA.